

令和3年12月24日

保護者の皆さまへ

にこにこおひさまクラブ

理事長 石川 悦子

ビンゴの景品のお礼と令和4年の予定

今年も残すところあと1週間になりました。お子さんたちが元気に2学期を終え、新しい年を迎えることができることを、皆様とご一緒に心から喜びたいと思います。

ビンゴの景品ありがとうございました

21日体育館にて無事クリスマス会を行うことができました。4年生が立派に企画運営をしてくださいました。内容は①4年生による演奏「虹・いつだって」 ②たえこさんとサンバを踊ろう プロのサンバダンサーたえこさん ③くじ引き ④バルーンアートプレゼント 地域の子どもサポーターの子川さんと藤野さんと高志保さん ⑤ビンゴ大会 です。最後の片付け掃除まできちんとできて素晴らしかったです。

皆さまがお寄せ下さった景品を選んでいる子どもたちの姿はとても愛らしいものでした。ご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

令和4年はホームページを充実させます

ホームページを担当してくれる職員が入社しました。これからはHPで情報発信していきますので、どうぞよろしくお願ひします。1月から『サンママさんからみなさんへ』というブログで、皆さまの子(己)育てを応援してまいりたいと思います。

2/20(日)14時から恩田ふれあいセンターにて保護者会を行います

にこにこおひさまクラブは、皆さまと一緒に子どもたちにとってより良い放課後環境を作っていくことを目的にしています。楽しい意見交換・交流会にいたしましょう。

冬休みも中央高校生がボランティアに来てくれます

12/28~1/7の6日間、9時から12時まで3人から7人の中央高校生が子どもたちに勉強を教えたり一緒に遊んだりするために来てくれます。

いいことと悪いこと

嫌な言葉や態度がなくなるように、相手への思いやりを持ち、してはいけないとわかっていることをやめることができる理性を育てています。ご家庭でも思いやりについてお子さんと話してみてくださいね。遊びを通してお子さんたちの優しい心がどんどん育っていて、日々職員と感動を分かち合っています。大人でも子どもでも幸せな時は嫌なことはしないものです。遊びは幸せのエネルギーですね。

お元気でよい新年をお迎えください

石川悦子 090-6847-5434 aoiumi1109@yahoo.co.jp